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「創立７０周年 地域の力」

校長 岩尾 幸市
今年度創立７０周年を迎えます。さて、７０年前の日本の国はどのような

状況であったのでしょうか、戦後の荒廃期、食糧など物資が不足し日々を生

きるのに精一杯であったと思います。時の政府は、日本を立て直すために、

教育が一番に必要であると方針を定めました。本校は新制中学校の一つとし

て昭和２２年４月に創立されました。本校の歴史で忘れてならない「地域の

力・自力の精神」について記します。

戦後の何もない時代から、地域の皆様が総力をあげ本校を創られてきまし

た。生徒の教育のために血の滲むような努力を続けてこられた様子を知り、

敬意と感謝の気持ちでいっぱいです。当時より、開進第三中学校を創ること

への熱い想いや力強い支援は脈々と今に受け継がれています。本校は他に類

を見ない特色ある「地域とともに歩む学校」です。

地域の皆様の惜しみない応援をいただいています。「地域社会」が本校の土

台となっていることを肝に銘じ学校を前進させてまいります。

〔桜台体育館内昭和５７年３月設置 旧体育館建設経緯のプレートから〕

練馬区立開進第三中学校は、昭和２２年４月開校以来卒業式は木造校舎２階の

打ち抜き３教室にて挙行されていた。昭和３１年３月第７回卒業式を迎えるにあ

たり、区勢の進展に伴い生徒数の急増により関係者全員の収客がむづかしく、且

つ危険も予想されるので校庭に大型天幕二張を用意し実施するよう計画をした。

ところが当日寒風強く、みぞれ混じりの荒天で式は無事に終了したが実に惨澹た

るありさまであった。その頃、体育館の重要性を認めても、教室に事欠く状態で

あり又練馬区の財政上からも望み得べくもなかった。

そこでこの惨状が黙視できず、動機となり、体育館建設の機運が誰となく語ら

れ、遂にその年の６月ＰＴＡ総会において地元住民よる体育館建設の議が全会一

致で決議され、建設委員会が発足。ＰＴＡ特別会費及学校債をもって資金を募る

こととした。特に学校債による資金調達は非常に困難を極めたが、ＰＴＡ並びに

地域の方々の熱意と格段の努力・協力により目標を達成され、昭和３２年５月立

派な体育館が完成されたものである。ここに改築に当たり旧体育館建設の経過を

銘記し長く伝えるものである。



道徳授業地区公開講座
９月１３日（水）に道徳授業地区公開講座を

行いました。５校時の授業を全クラス公開し

ました。その後、西多目的室において意見交

換 会 を

行 い ま

し た 。

参観に来られた方、意見交換会に参加していた

だいた方に感謝申し上げます。

連合陸上競技大会
９月２２日（金）駒沢オリンピック公

園総合運動場 陸上競技場において、第

５５回練馬区中学校生徒総合体育大会

（陸上競技大会）が開催されました。参

加した生徒たちは短い練習時間でしたが

当日は全力で競技に臨んでいました。

《入賞者》

第３位 １１０ｍハードル ２年男子

第６位 走り高跳び ３年男子

第７位 走り高跳び ３年女子

走り幅跳び ３年女子

第８位 １１０ｍハードル ２年男子

走り高跳び ２年男子

砲丸投げ ３年女子

学校説明会・部活動体験
９月１６日（土）に学校公開・学校説明会・部活動体験を行

いました。学校説明会は生徒会役員による学校生活の紹介を

パワーポイントを使い行いました。沢

山の保護者、小学生に来校していただ

き開進三中について知っていただける

機会となりました。ご来校いただいた

皆さんありがとうございました。

吹奏楽ナイトバザール

９月２３日（土）に吹奏楽部は江古田ゆ

うゆうロードナイトバザールにおいてパレ

ードと演奏をしました。１回目は環七側か

ら駅に向かって、２回目は反対にパレード

を行い、終点では止まって演奏。沢山の方

から大きな拍手と声援をいただきました。


